
Ayuntamiento Municipal de San Cri"ttdbal

DISCURSO DEL LIC. JOSE BIENVENIDO MONTAS,
ALCALDE DEL MUNICIPIO DE SAN CRIST6BAL,

PRESENTANDO LAS MEMORIAS
CORRESPONDIENTES AL PERiODO 2022-2023

Sefiora Pura Casilla, Gobemadora Provincial de San Crist6bal,

Sefior Franklin Rodriguez, Senador por San Crist5bal

Sefior Rafael Salazar. Administrador General de la Empresa EGEHID

Sefiores Diputados de nuestro municipio de San Crist6bal ante el Congreso Nacional

Seffora Maricela Mesa, honorable Vicealcaldesa de nuestro municipio

Honorables Regidores y Regidoras de este Ayuntamiento Municipal

Sefiora Mery Aquino, presidenta saliente de la honorable Sala Capitular

Funcionarios y funcionarias del Ayuntamiento Municipal

Distinguidos lnvitados e lnvitadas Especiales

Amigos y amigas de la prensa nacional y local

Compueblanos y compueblanas de San Crist6bal:

Acudo nueva vez ante ustedes, para rendir cuenta de la labor realizada durante el

periodo comprendido entre abril del 2022 y abril del 2023, mostrando a la vez el pulcro

manejo que hemos hecho de los recursos priblicos recibidos, cumpliendo asf con el

ordenamiento jurldico nacional.

Antes de entrar en detallar nuestra rendici6n de cuentas, deseo llamar ante nosotros al

honorable regidor de este Ayuntamiento Municipal, sefior Manuel Ramirez, nuevo

presidente de la honorable Sala Capitular de este Ayuntamiento Municipal, para hacerle

entrega formal de toda la documentaci6n oficial que da cuenta de nuestras ejecutorias

durante el fltimo affo.....
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Les anuncio que desde maffana mismo, esta rendici6n de cuenta estar6 disponible

para todos los interesados, a trav6s de nuestra Oficina de Libre Acceso a la

lnformaci6n Ptblica. como una expresi6n de nuestro ejercicio transparente.

Manifiesto mi m5s sincero agradecimiento al pueblo de San Crist6bal, a sus

instituciones y sus autoridades oficiales, por el amplio sentido de compromiso a favor
de nuestro municipio, asi como por el espiritu de trabajo conjunto puestos en pr6ctica

durante este afio transcunido, en el que trabajamos hombro con hombro, todos

tomados de la mano, teniendo como causa comrin el asegurar el mayor bienestar y

calidad de vida de toda la poblaci6n, estimulando asi el cambio radical y positivo en las

vidas de nuestros munfcipes.

Esa forma de trabajo conjunto sin distinci6n alguna, indican que el cambio es una

realidad incuestionable en San Crist6bal, lo que nos estimula a proclamar que debemos

seguir trabajando iuntos, para seguir cambiando.

Quiero resaltar, sin menoscabo del reconocimiento a los dem5s, la mano amiga que i tli
siempre tuvimos de la gobernaci6n provincial en la persona de su incumbente, Pura 
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Casilla: de la empresa EGEHID, con su administrador General, lng. Rafael Salazar; de y'l

la comunidad comercial y empresarial local, representada en la C5mara de Comercio y

el Consejo Empresarial, respectivamente; de la comunidad acad6mica reflejada en el

lnstituto Polit6cnico Loyola y del Centro UASD de San Cristobal; asl como de todas las

denominaciones religiosas que inciden en nuestras comunidades; de las dlversas

entidades de la sociedad civil profesionales, de servicio social, estudiantiles, culturales

y deportivas; asi como de distinguidas y diversas personalidades de nuestra sociedad,
que de forma altruista se integraron a trabajar en diversas iniciativas municipales que

tuvimos a bien promover.

No puedo, en este momento, soslayar un actor de primera linea y motivaci6n

fundamental en nuestro accionar en las comunidades: Ias Juntas de Vecinos. Ellas no

solo han sido un ente promotor del desarrollo comunitario con sus justos reclamos, sino
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que, adem6s, se constituyeron en un factor clave en el aseguramiento de la calidad en

la ejecucion de las obras comunitarias asumidas por este ayuntamiento durante este

periodo. A ellas les agradezco su pasi6n. desvelo y dedicaci6n con el que han ejercido

sus responsabilidades, y les estimulo a seguir siendo un elemento catalizador de las

preocupaciones de sus comunidades.

Sefroras y sefiores, durante el periodo de esta rendici6n, que abarca desde abril del

2022 hasla marzo del 2023, este ayuntamienlo municipal recibio, tanto por concepto de

las transferencias de ley como de los ingresos internos, un total de RD$505,442,

858.95 (quinientos cinco millones, cuatrocientos cuarenta y dos mil ochocientos

cincuenta y ocho pesos con noventa y cinco centavos).

y eficiencia con la que los hemos manejado, eliminando asi por completo la cultura del

esc6ndalo que caracteriz6 a otras gestiones anteriores.

Adem6s, y esto quiero resaltarlo de forma relumbrante, pudimos acometer obras de

infraestructura que sobrepasaban nuestra capacidad financiera, gracias a la firme
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voluntad solidaria del sefror presidente de la Repiblica, Luis Abinader, quien

gentilmente extendi6 su mano fraterna hacia San Crist6bal, aportAndonos recursos

extras del presupuesto nacional.

Gracias infinitas seffor presidente Luis Abinader. Su vocaci6n solidaria hacia nuestro

municipio nos permite continuar trillando los caminos del cambio.

Con los recursos recibidos durante este tltimo afio, pudimos ejecutar diversas obras

previstas en nuestra carpeta de trabajo, asi como aquellas reclamadas por las distintas

comunidades, que fueron discutidas en asambleas populares del presupuesto

participativo, siguiendo asi la normativa legal en esta materia.
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Con esos recursos hemos cumplido al pie de la letra todos los compromisos financieros

en los que ha incurrido esta administraci6n que me honro en dirigir, gracias a la eficacia



Tambi6n pudimos asumir compromisos de entidades de servicios sociales de nuestro

municipio, que ha impactado muy positivamente en toda la poblaci6n.

Sectores baniales que en el pasado tenian que caminar con los pies envueltos en

fundas pl5sticas cuando llovia, hoy pueden caminar tranquilamente en c6modas aceras

y contenes, cambiando asi el escenario de desasosiego que antes les invadia.

Construimos poco mas de 43 mil metros de aceras y erntenes en toda la geografla

municipal, abarcando decenas de comunidades y sectores, tanto en zona urbana como

rural, impactando directa y positivamente a unos 180 mil habitantes.

Eso significa que en este periodo al cual conesponde esta rendici6n de cuentas, hemos

asumido la construccion directa de unas 44 obras, en igual cantidad de barrios y

parajes.

Esto nos convierte en la gesti6n municipal de San Cristobal que mayor cantidad de

obras ha asumido en un afio calendario, en toda la existencia de nuestro municipio.

Durante el periodo que abarca esta rendicion de cuentas, trabajamos intensamente en

los barrios y en nuestros campos en la construcci6n y reparacion de aceras y contenes;

asi como en la reparaci6n de caminos vecinales, encache de cafiadas, construcci6n de

centros comunitarios, reparacion de iglesias y canchas deportivas, entre otras obras

que han venido a cambiar para bien las vidas de los habitantes de esas comunidades.

Para ello hemos destinado poco mas de 146 millones de pesos, de los cuales 24.12 I flt
millones se invirtieron a trav6s de obras decididas de forma administrativa, pero 1,,[J"
siguiendo al pie de la letra todos los requisitos establecidos en la ley de compras y

contrataciones; 43.5 millones de obras del presupuesto participativo, correspondientes

a la segunda mitad del afio 2022, decididas por las comunidades; 23.7 millones en

obras asignadas por la Liga Municipal Dominicana; y otros 49.3 millones de pesos de

obras tambi6n del presupuesto participativo, adjudicadas en lo que va del 2023.
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Ninguna otra gesti6n municipal local ha asumido tantas obras en tantos diversos

sectores comunitarios al mismo tiempo.

En este programa de construcci6n yio reparaci6n de obras, hemos abarcado sectores

de los cuatro puntos cardinales del municipio.

Por razones de respeto a su paciencia, me limito a mencionar aqui solo algunos de

esos sectores en los que hemos desanollado nuestro vasto programa de inversiones:

Santa Maria, Villegas, Las Palmitas, Santa Lucia de Camba, Madre Vieja Sur, Villa

Valdez, Canasta, Lecheria, Canastica, Sabana Toro y Lava Pies, son solo algunos de

esas decenas y de@nas de sectores que hemos impactado con el plan de obras del

ayuntamiento municipal.

Ese amplio plan de construcciones no se limit6 a las necesarias aceras y contenes.

Construimos otras importantes obras demandadas por diversas comunidades, como lo

fue el parque en el sector El Eden, en el kilometro 3 y medio, camino a Cambita Uribe;

Tambi6n la cancha deportiva en la comunidad de Mllegas, a un costo superior a los

tres millones de pesos.

Finalizamos la construccion del Centro Comunal en Los Hoyos, en la comunidad de

Niza, e intervenimos la cafiada en el sector de Canastica, con lo cual se logr6 controlar

su cauce, evitando los da6os que regularme causaba. Para estas obras hicimos una

inversi6n que sobrepasa los 6.9 millones de pesos-

Una obra que me merece particular atenci6n, es la que se refiere a la construcci6n del

puente de caj6n en la comunidad de Lecherla, en Canasta.

Esa obra era demandada por la comunidad, debido a las dificultades que su falta les

generaba en el desenvolvimiento de sus vidas. Me siento altamente satisfecho cuando

visito ese secitor y se me expresa la alegr[a que ellos sienten por la solucion dada a la

problem6tica que les generaba la falta de dicho puente. Eso se llama CAMBIO.

Io'r-
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Me siento muy satisfecho de haber dado soluci6n a esa demanda, por el impacto social

que la misma tiene en la poblaci6n. En este sal6n est5 el seffor Rafael Soto, cuya

familia reside en dicha comunidad, en la zona donde construimos el puente. El puede

dar fe y testimonio del impacto de dicfia obra en esa demarcaci6n. Gracias por estar

aqul con nosotros, apreciado Rafael. Tu presencia es una expresi6n de

agradecimiento y solidaridad con nuestra causa, que es la tuya y de tu comunidad.

Realizamos el remozamiento del "Monumento a los Constituyentes", en el que

readecuamos sus jardineras, recuperamos la iluminacion, colocamos las luces de

advertencia en la c0spide de cada columna y eliminamos una capa de hongos que ya

hacla estragos en la estructura.

Tal como ya indiqu6, durante este periodo de rendicion, recibirnos la mano solidaria del

presidente Luis Abinader.

Gracias a 6l este ayuntamiento municipal ha dado satisfacci6n a una muy sentida

demanda social de la poblacion, y que en el pasado reciente se habia quedado en

simples promesas. Me refiero a Ia construcci6n del nuevo Cementerio Municipal,

ubicado en la comunidad de lngenio Nuevo. Ya San Crist6bal tiene un nuevo campo

santo para dar cristiana sepultura a sus difuntos, de forma digna y segura. Gracias

sinceras sefior presidente, San Cristobal lo tendrd siempre presente.

Tambi6n, con recursos aportados por el presidente Abinader, estamos recuperando el

viejo Mercado Modelo, que se habia convertido en un centro de caos, contaminaci6n e

insalubridad. Estamos trabajando en la etapa final y aspiramos a entregarlo remozado

en el curso de este affo, cambiando asi la imagen de desorden e inseguridad que lo

caracterizaba.

lniciamos la implementaci6n del Plan Municipal de Reordenamiento Vial, el cual ha

venido a mejorar de forma significativa, el desenvolvimiento del tr6nsito vehicular en la

zona urbana del casco central. Como muestra del impacto positivo que ha tenido este
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plan vial, vale resaltar la agilidad observada en el tr6nsito vehicular en la avenida

Libertad, sobre todo durante las horas de entrada y salida escolar.

Fruto de este plan se han colocado y sincronizado nuevos sem5foros, y se han

sefialado las calles y avenidas de manera horizontal y vertical. Durante los pr6ximos

mese seguiremos impactando las calles de la ciudad, para seguir mejorando la agilidad

y ordenamiento del uso de las vias ptblicas.

En febrero del presente affo, siguiendo todos los procedimientos legales, se adjudic6 la

construcci6n del parqueo municipal al Consorcio Ryleo y Asociados, por un monto

superior a los 627 millones de pesos. Dicha construcci6n serd de seis niveles, y

dispondrd de 395 parqueos, locales comerciales y oficinas administrativas. Ser6

gerenciado por un fideicomiso entre el Banco de Reservas y el Ayuntamiento Municipal.

Esta obra contribuir6 grandemente a despejar las vias p0blicas del casco central. para

asegurar una mejor fluidez en el trdnsito, lo que tambi6n significa que San Cristobal

segui16 cambiando,

Debo referirme a una intervenci6n que iniciamos a principio de afio en el centro de la

ciudad, que desde ya esta contribuyendo a cambiar el paisaje urbano. Se trata de la

recuperaci6n y reordenamiento del casco hist6rico de la ciudad. Estamos interviniendo

la avenida Libertad, lo que incluye la reconstrucci6n de las aceras y contenes,

construcci6n de jardineras en cada Srbol de caoba, reordenamiento de los parqueos,

siembra de nuevos 6rboles de caoba y eliminacion de otras especies, para

homogenizar el paisaje urbano, entre otras actividades. Este plan se desarrolla de

forma intensa y no pararemos hasta su culminaci6n exitosa.

Otra intervenci6n que estamos desanollando se refiere a la construcci6n de las aceras

y contenes en el lateral sur de la canetera Sdnchez, desde el puente frente al

Monumento a los Constituyentes, hasta el cruce de madre Vieja. Esa obra contribuir6 a

un mayor y meior circulacion de personas y veh[culos en dicha vfa.
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Resalto de nuevo aqui, la voluntad solidaria del presidente Abinader hacia San

Crist6bal, manifestada nueva vez por vla de la donaci6n de dos camiones

compactadores para la recogida de desechos s6lidos en nuestro municipio, lo que ha

contribuido, de forma significativa, en la eficientizaci6n de la recogida de la basura.

Gracias infinitas sefior presidente. Con su acci6n solidaria seguimos transitando el

camino del cambio, para bien de toda nuestra sociedad.

Asi como trabajamos intensamente en la construcci6n de m0ltiples obras de

infraestructura en todo el municipio, en zona urbana y rural, realizamos, sin pausa

alguna, diversas actividades recreativas, culturales, hist6ricas y patrioticas, las que

contaron con la participacion masiva de la poblacion.

Retomamos, junto a la Gobernaci6n Provincial, la celebraci6n de nuestras fiestas

patronales, las que debido a la pandemia del covid tenian dos afios sin realizarse.

Dichas fiestas fueron un ejemplo, tanto en organizaci6n, en actividades diversas

dirigidas a todo p0blico, como en orden y seguridad.

El pasado 2022 San Crist6bal cumpli6 200 afios de haber sido elevada a la categoria

de Com0n. Para conmemorar tan especial acontecimiento, integramos un Comit6

Organizador, el eual fue juramentado en el Palacio Nacional ante la presencia de la

vicepresidenta de la Republica, sefiora Raquel Pefia. Dicho comit6 estuvo compuesto

por destacadisimos sancristobalenses que han trascendido, naciona

internacionalmente, en diversas dreas del quehacer social, cultural y acad6mico

le
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Debo resaltar, ademas, el apoyo recibido por el Comit6 del Bicentenario en Estados

Unidos, que reunio a su alrededor a la diespora sancristobalenses a trav6s de diversas

actividades culturales y festivas; y que tambi6n concitaron un masivo respaldo. bajo el

liderazgo de la destacada sancristobalense residente en New Jersey, Altagracia

Martinez (Lola Nina); en compafria de otros compueblanos, tales como la querida

profesora Sonia Suazo y el vice c6nsul Yulin Mateo.

Desde el mes de junio y hasta noviembre llevamos a cabo un amplio programa de

actividades culturales y festivas, disfrutadas a plenitud por todos los sancristobalenses

tanto aqui como en los Estados Unidos.
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con sinceridad agradezco a todos los que participaron en el comit6 del Bicentenario,

tanto aqui como en Estados Unidos, por su apoyo y dedicaci6n en esa celebraci6n. Les

pido que se pongan de oie y les tributemos nuestro reconocimiento y agradecimiento

enn un fuerte aplauso.

Quiero aqul destacar tres resultados importantes, logrados como parte de esas

celebraciones del Bicentenario. Uno de ellos ha sido la correcci6n de las filtraciones

que tenla la c0pula central de Ia parroquia "Nuestra Seffora de la Consolaci6n", que

estaban poniendo en grave riesgo los invaluables murales del pintor Jos6 Velazaneti.

Gracias al apoyo de la empresa EGEHID y del Banco de Reservas se logro dicha

reparaci6n y hermoseamiento de la parroquia.

La otra obra es la remodelaci6n de la antigua iglesia Sagrado Coraz6n de Jes[s, frente

al parque central, la que se encuentra en su etapa final. En dicha iglesia reposan los

restos del padre Ayala y del ex presidente de la Repriblica Jos6 Maria Cabral, y fue alli

donde se celebr6 el primer tedeum de la entonces naciente Rep[blica Dominicana, en

noviembre de1844. En este proyecto tambi6n se cont5 apoyo del Banco de Reservas.

Tambi6n. como resultado de las celebraciones del bicentenario, logramos el inicio de la

recuperaci6n de la Casa de Caoba, la que ser6 convertida en un restaurant museo, que

dejara grandes beneficios econ6micos, sociales y culturales a nuestro municipio.

Celebramos de forma exitosa, durante el mes de febrero de este afio. el tradicional

carnaval popular, rinico en el pais por su car6cter pedag6gico y de diversidad cultural.

Este afio hubo una masiva participaci6n popular, que nos ha colocado como uno de los

carnavales m5s emblemSticos del pals-

Expreso mi agradecimiento a los organizadores de comparsas, que con su

participacion entusiasta contribuyen a darle una mayor dimension a nuestro carnaval.

Gracias a la comparsa ganadora de este affo, la comparsa "Tan Dominicano Como t(",

bajo la direcci6n de Lenny David y Rosa Nina, que est6n aqui con nosotros y para

quienes pido un fuerte aplauso.
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Tal como ya indiqu6, no solo trabajamos arduamente en la construcci6n de obras

flsicas de inter6s social y comunitario, asi como en las diversas celebraciones festivas

y patrioticas que les he anunciado.

Tambi6n dimos grandes apoyos y soportes financieros a diversas actividades sociales,

deportivas, culturale$, profesionales y cristianas de nuestro municipio.

Menciono entre ellas al Festival de Atabales, el torneo de baloncesto superior, el torneo

de b6isbol de la Liga Pony, la Feria del Libro, entre muchas otras. Ello es parte de la

polltica de ejercicio solidario que hemos implementado affo tras afio en nuestra gesti6n

municipal.

Durante el curso de este afro que abarca esta rendici6n, dimos importantes apoyos a la

Uni6n Deportiva de San Crist6bal, a la Asociaci6n de Baloncesto, al Centro UASD de

San Crist6bal, al Hospital Juan Pablo Pina. a Ia Panoquia Nuestra Seffora de la

Consolaci6n, al Cuerpo de Bomberos, a la Cruz Roja, al lnstituto Preparatorio de

Menores, a la Asociacion de Estudiantes Universitarios, a la Defensa Civil, a diversas

iglesias evang6licas; entre muchas otras entidades de servicio social de nuestro

municipio.

Como se puede apreciar, hemos logrado dar soporte a la casi generaiidad det tejldo

social e institucional que incide en nuestro munieipio. Ello solo ha sido posible, gracias

a la manera como administramos los recursos presupuestarios puestos bajo nuestra

responsabilidad, lo que nos ha valido una muy positiva valoraci6n en el sistema de

monitoreo de la gesti6n municipal, por parte del Ministerio de Administraci6n P0blica.

Durante este periodo, fruto de los niveles de credibilidaC que hemos dado a esta

eorporaci6n edilicia, hemos recibido la visita de importantes personalidades tanto del

6mbito nacional como internacional.

Resalto aqui al arquitecto Eugenio P6rez Montas, experto restaurador de monumentos

hist6ricos, quien nos visitara interesado en apoyar la recuperacion de varios

patrimonios arquitectonicos de nuestro municipio.
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Por igual el antrop6logo Carlos Andfjar, Director Nacional de Museos, tambi6n

identificado con la recuperaci6n de varios patrimonios monumentales existentes en

nuestro municipio.

Tambi6n recibimos la visita del experto de Naciones Unidas, arquitecto Augusto Pinto,

de la agencia ONU Hdbitat, quien nos ha ofrecido su asistencia en la formulaci6n de un

"Plan Maestro de Ordenamiento Tenitorial" para nuestro municipio.

Asimismo, recibimos la visita de cortesia del honorable embajador de lsrael en

Rep[blica Dominicana, su excelencia Danny Biran Bayor, quien estuvo acompafiado de

la Jefa de Misi6n Adjunta en el pais, seffora Avia Levi. Con ellos dialogamos respecto a

la posibilidad de promover un programa de intercambios artisticos y culturales entre

nuestros pueblos-

A prop6sito de estas visitas internacionales. quiero referirme brevemente a dos

actividades llevadas a cabo en el exterior, que han contribuido a dimensionar la imagen

institucional positiva de nuestro municipio y su gobierno local.

Una de ellas se refiere al reconocimiento del que fue objeto nuestro municipio por la

alcaldla del condado de Newark, en New Jersey, Estados Unidos; a prop6sito del

bicentenario de la elevaci6n a la categoria de com0n de nuestro municipio. Alli, ante

todas las autoridades del condado y de la didspora sancristobalenses, recibimos con

mucho orgullo, un pergamino que da cuenta de tal reconocimiento.

Asimismo, fuimos invitados por la alcaldia de....., en Colombia, a participar conio

expositor en el encuentrc intemaciona! "La integraci6n Socioeconomica de Refugiados

y Migrantes a partir de Territorios Productivos- En esa actividad, de altlsimo nivel

profesional, que reuni6 a expertos de Am6rica Latina y el Caribe, tuvimos una

intervenci6n que concit6 todo el apoyo del auditorio, manifestado a trav6s de un

estruendoso e intenso aplauso.

1l

De estas visitas ya tenemos resultados concretos, expresados en la restauraci6n de la

iglesia vieja frete al parque central, los murales de Velazaneti y el inicio de la
recuperaci6n de la Casa Caoba, tal como ya hemos seffalado.
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Durante el periodo al que se refiere la presente rendici6n, mantuvimos una productiva y

amistosa relaci6n con la Sala Capitular, bajo la presidencia de la honorable regidora

Mery Aquino; relaciones cordiales exoresadas en una intensa agenda de trabajo.

sustentada en la aprobaci5n de 37 resoluciones municipales, sobre diversos temas de

inter6s en nuestra demarcaci6n.

Expreso mi sincero agradecimiento a los regidores y regidoras integrantes de nuestra

Sala Capitular. A todos ellos, sin distinci6n alguna, les manifiesto mi reconocimiento por

las armoniosas relaciones con las que hemos asumido el compromiso delegado por

nuestra ciudadania, en la direcci6n de legislar a favor del municipio. Gracias de todo

coraz6n, y les animo a seguir trillando ese camino, para bien de toda nuestra sociedad

local.

De esa misma manera, agradezco el espiritu de colaboracion expresado de forma

continua por la casi generalidad de ias instituciones de la sociedad civil de San

Crist6bal. Hemos trabajado de la mano con la C6mara de Comercio, el Consejo

Empresarial, el Plan Estrat6gico, el lnstituto Polit6cnim Loyola, el Centro UASD San

Cristobal. entre muchas otras entidades locales, con quienes siempre tuvimos las

puertas abiertas cada vez que demandamos su concurso en varias iniciativas

municipales.

Gracias por esa vocacion de concertar esfueeos y dedicaci6n a favor de n

municipio.

Sefforas y sefiores, distinguidos ciudadanos y ciudadanas de nuestro municipio,

pudiera extenderme muchos m5s. relatando la inmensa cantidad de iniciativas que

hemos asumido, no solo en materia de obras de infraestructura, sino tambi6n, en

relaci6n a la promoci6n social, cultural, deportiva y econ6mica a favor de nuestra

sociedad; pero no, no voy a abusar de su paciencia-

Solo quiero decirles que asi como los gigantes azules se unen en el horizonte, para

brindarnos el escenario propicio, donde el crepfsculo y la aurora nos muestran la

inmensidad de su belleza permanente; asi mismo quiero mantenerme unido a ustedes,
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pueblo de San Crist6bal, para que sigamos trabajando juntos, cambiando a San

Crist6bal, bajo el liderazgo del presidente Luis Abinader.

No miremos para atr6s. Sigamos cambiando.

Muchas gracias y bendiciones para todos y

Jos6

Discurso de Rendici6n de Cuentas
24 de Abril del2O23
Auditorio Amarabis Suero del lnstituto Polit6cnico Loyola
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